



Zürich, 7. Februar 2025

Wir haben die schmerzliche Pflicht mitzuteilen, dass unser ehemaliger Spieler

Erich Ehrensperger

1937 – 2025

nach längerer Krankheit von uns gegangen ist. Er kam 1955 als Achtzehnjähriger zum Zürcher SC, wurde sehr bald zu einer der Stützen des Teams und war massgeblich am Erfolg im Schweizer Cup 1960 und ein Jahr später am Gewinn des Double – Cup und Meisterschaft – beteiligt. Er wurde auch während Jahren regelmässig für Spiele der Nationalmannschaft aufgeboten. Nach 17 Jahren beim ZSC zog er sich vom aktiven Sport zurück und war noch einige Jahre als Trainer tätig.

Die Treue zum ZSC und später zu den ZSC Lions hielt er stets aufrecht und war regelmässig bei den Heimspielen anzutreffen.

Der Zürcher Schlittschuh-Club und die ZSC Lions entbieten den Angehörigen ihr herzliches Beileid und werden Erich ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schlittschuh-Club
Der Vorstand

ZSC Lions
Die Geschäftsleitung